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                                         受領年月日     年  月  日 

 

 時間・№     時  分  №          

                                                                                

                                          ２０２３年９月４日   

桂川町議会議長  林 英明様                                   

                     桂川町議会議員  柴田正彦                    

                                        

一般質問通告書 

 下記の事項について質問したいので、会議規則６１条第２項の規程により通 

告します。                                                                     

 

 質問時間 ６０分    

                                                          

１．これまで「検討する」などと言われたことのその後について 

①移住定住施策に関する庁内横断的なワーキンググループを設立 

ⅰ．昨年度、桂川町移住定住奨励金等交付事業で、交付を受けた方へのアンケ 

ート調査・集約・分析はできたのか（町長・担当課長） 

ⅱ．庁内横断的なワーキンググループを設立したのか（町長・担当課長） 

ⅲ．ワーキンググループの構成メンバー（町長・担当課長） 

ⅳ．ワーキンググループで出てきた意見（町長・担当課長） 

ⅴ．今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

②総合高校との連携 

ⅰ．ワーキンググループで、総合高校との横断的な連携を検討できたのか（町 

長・担当課長） 

ⅱ．総合高校と話し合ったのか（町長・担当課長） 

ⅲ．総合高校は、桂川町特産品開発事業補助金の対象となると思えるが（町長） 

※資料１ 

ⅳ．今後のとりくみ（町長） 

 

③７０歳になられる方への桂川敬老健幸チケットの配布 

ⅰ．配布の予定は（町長・担当課長） 

ⅱ．町長の考え（町長） 

ⅲ．今後のとりくみ（町長） 

 

④観光案内所の活用 

ⅰ．模索中・検討中だったことはどうなったのか（町長・担当課長） 
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ⅱ．今後のとりくみ（町長） 

 

 

２．大将陣公園横に計画されている産業廃棄物処理施設について 

①中間処理施設（？） 

ⅰ．中間処理施設なのか、最終処理施設なのか（町長・担当課長） 

ⅱ．中間処理施設だと、どのような問題が起こりえるのか（町長・担当課長） 

ⅲ．最終処理施設だと、どのような問題が起こりえるのか（町長・担当課長） 

 

②隣接市（飯塚市・嘉麻市）での産廃問題 

ⅰ．隣接市（飯塚市・嘉麻市）で、どのような産廃問題が起きたのか。 

  また、起きているのか（担当課長・町長） 

ⅱ．隣接市（飯塚市・嘉麻市）の産廃問題に対しての町長の認識（町長） 

 

③産業廃棄物処理施設のメリット・デメリット 

ⅰ．産業廃棄物処理施設ができたときの桂川町のメリット（町長） 

ⅱ．産業廃棄物処理施設ができたときの桂川町のデメリット（町長） 

 

④産廃業者に対する町の対応      ※資料２ 

ⅰ．「市町村の責務として、県の施策に協力する」の意味（町長） 

ⅱ．産業廃棄物処理業者に協力するのか（町長） 

ⅲ．産業廃棄物処理業者に協力する根拠（町長） 

ⅳ．産業廃棄物処理施設に対する町長の考え（町長） 

 

⑤住民説明会の実施について（町長）  ※資料３ 

 

⑥飯塚市との協議（町長）               ※資料２ 

 

 

３．ふくおか県央環境広域施設組合（飯塚市・嘉麻市・桂川町）のゴミ処理施

設の建設について 

①現在の進行状況（町長・担当課長） 

 

②再生資源としての活用、ＳＤＧｓ・ワンヘルスの視点はあるのか（町長） 

資料４ 

 

③②について桂川町から提起をしているのか（町長） 

 

 

４．子どもファースト宣言について               ※資料５ 
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①学校給食の段階的な無償化 

ⅰ．来年度の無償化の実現（町長） 

ⅱ．今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

②子ども食堂の支援 

ⅰ．町としてのとりくみの状況（町長・担当課長） 

ⅱ．町長の子ども食堂に対する認識（町長） 

ⅲ．今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

③学校・保育所の給食の地産地消化の推進 

ⅰ．現在のとりくみの状況（町長・担当課長） 

ⅱ．今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

④学校・保育所の給食のオーガニック化の推進 

ⅰ．現在のとりくみの状況（町長・担当課長） 

ⅱ．今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

 

５．土師保育所の今後について            

①どのような施設にするのか（保育所？認定子ども園？）（町長）       

  ※資料６ 

 

②建設予定 

ⅰ．建設時期（町長） 

ⅱ．建設場所（町長） 

 

③「公立として備えなければいけない機能」とはどういうものですか（町長） 

    ※資料７ 

 

④今後のとりくみ（町長） 

 

 

６．町誌について 

①今、つくらなければならない必要性とは（町長）       

 

②現在のとりくみ状況（町長・担当課長） 

 

③町誌をつくるためにかかる費用 

ⅰ．補正予算の「町誌編さん計画策定支援業務委託費」４９万５千円の説明 

 （町長・担当課長） 
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ⅱ．総額はいくらか（町長・担当課長） 

 

④町長に届いている賛成意見（町長） 

 

⑤町長に届いている反対意見（町長） 

 

 

７．町政報告について 

①プレミアム付き商品券の「紙券」と「電子券」の募集受付と利用可能となる 

期日を変えたねらい（町長・担当課長） 

②「電子券」の申し込み・使い方等の支援体制（町長・担当課長） 

 


